

オール沖縄・日本共産党衆議院議員 沖縄1区選出

# あかみね政賢 国会だより

月刊 No.2

【九州沖縄ブロック事務所沖縄分室】  
〒900-0016 那覇市前島3-1-17  
電話.098-862-7521 FAX.098-862-7735

【国会事務所】〒100-8981 千代田区永田町2-2-1  
衆議院第一議員会館1107号室  
電話.03-3508-7196 FAX.03-3508-3626

## 辺野古新基地断念 請願署名

### 55万9224筆 国会議員に届ける 署名を力に国会内外で頑張る



万9224筆の署名を国会議員に手渡しました。

委員長の稲嶺進さんは「この署名は全国の課題として国会で議論してもらおうという願いが込められたものだ」と請願への思いを語りました。事務局長の福元勇司さんは、署名には228筆の点字署名が含まれ、視覚障がい者の方が白杖をつけて事務所に届けてくれたエピソードを紹介。「沖縄に戻って、今日の集会のことをしっかりと

と報告したい」と話しました。

赤嶺政賢議員は「私も毎週土曜日、沖縄での署名行動に参加した。今回の署名で嬉しかったのは、本土で大きく広がったこと。沖縄と本土の力強い連帯があつてこそ、日本の政治を動かすことが可能。今日の署名を力に、また皆さんと一緒に国会内外で頑張りたい」と決意を述べました。

集会には、うりずんの会のほか、日本共産党、立憲民主党、社民党、れいわ新選組の議員も多数参加。あふれかえる参加者で埋めつくされた会場は、絶対に新基地をつくらせないという決意と熱気がいっぱいとなりました。

## 6.23慰霊の日にあたって

衆議院議員 赤嶺 政賢

沖縄戦終結から78年になる。「慰霊の日」を前に平和祈念資料館を見学してきた。

資料館は「住民視点の展示」が貫かれ、幾多の沖縄戦体験者の証言が収集されている。「戦

度と再び戦争を起こしてはならないという強い決意がひしひしと伝わってくる。

「韓国人慰霊の塔」も参拝してきた。沖縄戦では1万人余りの韓国人が徴兵、徴用され、命

を落としている。

ロシアのウクライナ侵略以降、憲法9条への攻撃がさまざま。しかし、凄惨な地上戦を体験した沖縄では「命どう宝」、平和の心が語り継がれてきた。

岸田政権を解散・総選挙に追い込み、沖縄の平和の心を代表する政治家として全力で頑張る決意だ。

## まごチャンネル



小学校1年生になったばかりの孫が、テレビのスポーツ番組に夢中になっている。琉球キングスの選手、大谷選手、お相撲さんの名前も覚えてる。

成長するにつれていろんな情報に接する機会が増えている▼フェイクニュースが出る現代。子どもが接するのは正しい情報だけとは限らない。おみやげに子どものTシャツを求めたことがある。背中の絵柄を注意して見ると、自衛隊のブルーインパルスのデザインだった▼あわててとりかえてもらったが、子どもの世界に軍事賛美が何事もないかのように忍びこんできているのは驚きだった。おもちゃの世界でも自衛隊のあらゆる軍用車両が並べられている▼それらの世界を平和の心で批判的に受け止め、豊かな人間性が育つよう政治家の責任の重大さを感じている今日この頃である。

民主商工会会員への違法行為

税務署が尾行を謝罪

赤嶺議員と喜び合う

名護税務署から違法な待ち伏せや尾行を受け、謝罪を求めたたかつてきた名護民主商工会(民商)のKさんが謝罪を勝ち取りました。追徴課税なしに税務調査も終了(是認)。同民商会長の仲本興真さんらとKさんを支援してきた赤嶺議員は6月4日、勝利を喜び合いました。



Kさんらと勝利を喜び合う赤嶺議員

務署から税務調査の連絡を受け、民商と相談の上、調査日の延期を申し出。ところが、税務

署員は、当初指定していた調査日にKさんの自宅前で待ち伏せや尾行を行い、後日、脅すような電話まで行いました。

赤嶺議員は12月、名護税務署長に面会し、「人権侵害は許されない」と尾行への抗議と謝罪を要求。Kさんは「納税者を犯罪者扱いする行為を続けるなら、調査は進められない」と頑張り抜き、ついに税務署から謝罪と是認を勝ち取りました。

赤嶺議員は「皆さんが力を合わせて頑張り続けた成果。本当に良かった」と声をかけ、苦労と頑張りねぎらいました。

あかみね政賢 市議・国会議員35年の実績・足跡(2)

くりかえされる補充教員不足、高良小学校

担任の先生が病気で休んでも補充教員が配置されずに、一週間から十日も子どもがほったらかされ、みかねた親が子ども朝の会や給食指導にのりだしたり、配置されても短期間でやめてしまったため、四月から六月までの間に五人も担任がかわるなど、高良小学校で学校の体をなさない混乱状態が続いています。《中略》関係者の訴えをうけたセイケン市議

補充教員の未配置、改善される

高良小学校一年生のクラス担任が、病気で休んだら後任の先生が配置されず、子どもたちがほったらかしという訴えをうけたミヤサト政秋さん。六月二四日にセイケン市議や母親らとともに津留県教育長にたいし、「厳しくうけとめていただちに改善するよう」強く申し入れました。

Table with location information: 1階, サンエー那覇メインプレイス, 那覇市おもろまち4-6-15 大興マンション第5・1階

この間の行動
■比嘉瑞己県議の県政報告会、前田千尋市議と参加(5月13日/樋川事務所)。
■PFASシンポジウムに参加(同14日)。
■ガマフヤーの政府交渉に同席(同25日)。
■ジェンダー署名提出集会に参加。沖縄の女性参政権の歴史を紹介(同26日)。
■全国離島振興協議会の総会で挨拶(同29日、6月3日付沖縄タイムス「記者のメモ」に掲載)。
■軍拡財源法案反対の国会前集会で挨拶(同30日)。
■川崎市多摩区で講演。130名を超える幅広い世代の参加で大盛況(6月1日)。
■沖商連の定期総会で挨拶(同4日)。
■全国業者婦人決起集会のデモ激励。沖縄からの参加者とも再会(同5日)。
■日弁連主催の辺野古シンポジウムに参加(同5日)。

6月18日 1区・オール沖縄 あかみね事務所開き
解散・総選挙に備えて、沖縄4小選挙区のトップを切って1区・オール沖縄あかみね事務所開きが行われ、オール沖縄を構成する団体・政党・会派から多数参加。沖縄を二度と戦場にさせない平和の議席を必ず勝ち取る決意を固めました。

は、すぐに那覇市の嘉手納教育長に改善を申し入れ、教育長も事態の深刻さに驚き、県教育委員会に早急な解決をもとめていくことを約束しました。ミヤサト政秋県議も事態の重大性を知った津留県教育長は関係機関を召集し、対策会議をひらいて補充教員を確保、翌日から高良小学校に配置されました。ミヤサト県議らの機敏な行動に、訴えた母親も「共産党がここまでやってくれるとは思わなかった。勉強になりました」と大喜びでした。『小椋民報』第58号、1991・7・7)